

terio de la Gobernación a través de la Comisaría de Aguas del Pirineo Oriental. La obra ha sido realizada por la empresa COVASA.

Durante todo el año o período que comprende este Anuario, el Ayuntamiento no ha cesado de realizar obras de acondicionamiento y reparación de infraestructura

La Compañía Telefónica Nacional de España, en estos momentos está realizando los últimos trabajos de la ampliación telefónica urbana, la cual ha pasado de un centenar de abonados a alrededor de los quinientos. Se ha ubicado la nueva central en uno de los locales de los bajos del edificio de la plaza del Ayuntamiento. Se espera que dentro de muy pocas fechas se ponga en funcionamiento la referida central o tal vez, cuando estas líneas salgan a la luz, se halle ya funcionando.

Cabe señalar la colocación de tres columnas-buzón que la Dirección Gral. de Correos y Telecomunicación ha concedido para esta población, previa petición formulada por el Ayuntamiento, quien cuidó de su colocación en lugares idóneos. Estos nuevos buzones han venido a sustituir los antiguos que por su escasa capacidad y situación, resultaban insuficientes e incómodos.

El reloj del Campanario de nuestra Iglesia Parroquial, a finales de octubre del pasado año fue iluminado con una potente luz de vapor de mercurio, lo que hace que en la actualidad, desde cualquier punto pueda distinguirse el mismo.

El camino de la Serra ha sido ensanchado en su parte alta y afirmado de forma muy compacta lo que hace suponer una larga duración del mismo.

También es digno de mención el hecho de haberse instalado luz eléctrica en el Cementerio Municipal. Ello permitirá, aparte del uso eventual de ésta, efectuar trabajos de reparación o construcción mediante el empleo de elementos y útiles mecánicos, cosa que hasta hoy venía siendo un problema que en definitiva venía a encarecer los trabajos.

Mario Rodríguez de Lizana
Secretario



Nuevas viviendas para maestros en las Escuelas
del Rieral.

(Foto Parera)